

www.koelnsdpd.de

Herrn Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister
Fritz Schramma

Köln, 13.05.08

Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretungen der Stadt Köln

Sehr geehrte Herren,

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt zu setzen:

Umgestaltung der Bahnüberführung Maybachstrasse

Die Verwaltung wird gebeten, Vorschläge zu entwickeln, wie die Bahnüberführung Maybachstrasse und ihr unmittelbares Umfeld fußgängerfreundlich umgestaltet werden können.

Begründung

„Als Fußgänger bekommt man unwillkürlich ein ungutes Gefühl, wenn man vom Agnes-Viertel zum Media Park will.“ Diese Aussage aus dem Gutachten „Stadtverbindungen Media-Park“ von 1991 ist auch heute leider noch zutreffend. Hinsichtlich Helligkeit, Transparenz und Sauberkeit bedarf der genannte Bereich einer Aufwertung, um die Anbindung des MediaParks an das Agnes-Viertel für Fußgänger und Radfahrer zu verbessern.

Mit freundlichen Grüßen


Rudolf Reiferscheid


Dr. Regina Börschel

